
Wenn man erwählte Feinde bewusst schaden möchte 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man 
darüber nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas 
anzustiften, sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf 
Missstände aufmerksam zu machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; 
im Dienste des HERRN Jesus Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch 
wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und Umdenken geben würde, das der 
Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, denn es geht darum, dass wir 
doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den rechten Weg 
wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – 
Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer 
gewesen ist. 

Dieser Text und Inhalt ist so wichtig, dass man darüber nachdenken soll, denn dies ist 
wichtiges Wissen: 

Kommentar von mir; vom 19.01.2021 

Das wahre Problem der besagte Christin ist; dass sie gegen ihre eigenen 
herbeigerufenen unreinen Geister kämpft und sie bewusst als uns zum Beispiel 
darstellt wie dass wir manipulativ beten würden usw. Sie selber lebt es aus und 
schiebt uns die Schuld zu. 

Die Erklärung des Rückkehrs des unreinen Geistes in der Bibel, wird 
verleugnet; sie tun zwar heimlich Busse aber hetzen weiter in der Lüge gegen 
die Feinde an. Sie reinigen sich zwar mit der Busse; doch die Sünde bleibt in 
ihnen bestehen und die leben darin. 

Die Regel nach Jesus lehre ist: Die Busse reinigt sie solange bis sie wieder 
weiterfahren in der Sünde. Die Sünde ist der Wohnort von unreinen Geistern 
im Menschen (sie schmücken und reinigen deren Sünde Wohnung). Der Geist 
geht zwar nach der Busse; doch sobald die Sünde wieder vollzogen wird; zieht 
er wieder in dem besagten Menschen ein mit 7 schlimmeren Geister als er 
selber. Das ist ihr Problem und von vielen wie sie und leider blinden. Das ist 
eine Regel und logisch bei Sünde; doch hat man alles verdreht und eine neue 
Lehre geschaffen. Sie kämpfen gegen die eigenen, unreinen Geister an die sie 



durch Sünde; bei der besagten Christin… bewusster Sünde ankämpfen (dafür 
gibt es eben auch Kampfgebete) und haben aus den unreinen Geister ihre 
Feinde geformt und schieben es diesen ab. Sie bekämpfen sogar die Feinde mit 
Kampfgebete (Was Kettenflüche usw. ist und böses zum Vorschein bringt) und 
wollen die Schuld niemals bereinigen noch bekennen. So läuft der Hase.  

 

Die besagte Christin macht es Meisterhaft, sonst könnte sie nicht weiter 
bestehen bleiben; doch muss man sie abräumen von alleine geht es nicht. Ich 
hoffe es hat bei allen klick gemacht… In der Bibel: Die Rückkehr des unreinen 
Geistes lesen. 

Wer nicht die Sünde loslässt und weiterfährt darin; dem Gläubigen widerfährt 
dies. Sie ist selber schuld; da sie weiss was sie tut, doch soll sie aufhören dies 
den erwählten Feinden anhängen. 

 

Genau darum stelle ich hier noch zwei weitere Texte zusammen, die man 
beachten muss. Busse und Umkehr ist Pflicht, doch auch dass man mit der 
Sünde mutwillig aufhört! Denn wer Jesus nachfolgt, der soll auch so leben wie 
Jesus es lehrte und sehen möchte. 

20.01.2021; die Seitenbetreiberin von: www.denkensweise.worpress.com 

- 

Ausschnitt von diesem Link von mir:  

https://denkensweise.wordpress.com/belehrung-ist-pflicht/ 

 

Verschiedene wichtige Punkte um zu Erkennen 

24. Juli 2019 

Bitte erst gut durchlesen, dann gut studieren, und schlussendlich darüber 
beten, Jesus soll die Wahrheit einem aufzeigen, dient nicht zur Hetze oder der 
gleichen, danke 



Diese Worte sind wiedermal Zusammengestellte Antworten, die ich mal weiter 
gab, doch heute bekam ich den Auftrag, dies hier zu veröffentlichen. Wenn 
welches immer wieder wiederholt wird, muss man erkennen, es geht darum, 
dass es Klick im Kopf macht, denn das ist wichtig (Es muss einem Bewusst 
werden). Jeder Mensch hat so seine Knöpfe, mit Erkennen und Erkenntnisse 
werden diese gelöst und das ist wichtig um zu erkennen.. danke 

Guten Tag, dies möchte ich hier vermerkt haben: Eine Seite die sich Christlich 
nennt hat dies hier veröffentlicht, die bewusst nicht mit denen Bereinigt, wo sie 
bewusst im Clinch ist, was Gläubigen nicht erlaubt ist, da der HERR Jesus 
Christus heilig ist und seine Ordnung, Gesetz, Gebote und seine Lehre brachten, 
wo sie sich selber nicht unterstellen wollen. Das ist so wichtig, damit man 
darüber nachdenkt, denn das müssen wir alle begreifen lernen: 

„Sind wir alle so, wirklich? Ich glaube wir alle brauchen eine genaue 
Durchleuchtung vom Heiligen Geist, denn für unsere eigenen Fehler sind wir 
oftmals blind. Ich schreibe wir ALLE, da habe ich mich mit eingeschlossen, denn 
ich bin genauso Fehlerhaft wie jeder andere auch, bestimmt noch Fehlerhafter 
als viele von euch. 

Wenn ich meine Fehler aber erkennen darf, dann demütige ich mich, auch vor 
der ganzen Welt. 

Hier ist was Paulus uns in Römer 7 schreibt: Das Fleisch und die innewohnende 
Sünde 

→ Gal 5:16-25; Römer 8:1-9 

14 Denn wir wissen, dass das Gesetz geistlich ist; ich aber bin fleischlich, unter 
die Sünde verkauft. 15 Denn was ich vollbringe, billige ich nicht; denn ich tue 
nicht, was ich will, sondern was ich hasse, das übe ich aus. 16 Wenn ich aber 
das tue, was ich nicht will, so stimme ich dem Gesetz zu, daß es gut ist. 17 Jetzt 
aber vollbringe nicht mehr ich dasselbe, sondern die Sünde, die in mir wohnt. 
18 Denn ich weiß, dass in mir, das heißt in meinem Fleisch, nichts Gutes wohnt; 
das Wollen ist zwar bei mir vorhanden, aber das Vollbringen des Guten gelingt 
mir nicht. 



19 Denn ich tue nicht das Gute, das ich will, sondern das Böse, das ich nicht 
will, das verübe ich. 20 Wenn ich aber das tue, was ich nicht will, so vollbringe 
nicht mehr ich es, sondern die Sünde, die in mir wohnt. 

21 Ich finde also das Gesetz vor, wonach mir, der ich das Gute tun will, das 
Böse anhängt. 22 Denn ich habe Lust an dem Gesetz Gottes nach dem inneren 
Menschen; 23 ich sehe aber ein anderes Gesetz in meinen Gliedern, das gegen 
das Gesetz meiner Gesinnung streitet und mich gefangennimmt unter das 
Gesetz der Sünde, das in meinen Gliedern ist. 24 Ich elender Mensch! Wer wird 
mich erlösen von diesem Todesleib? 25 Ich danke Gott durch Jesus Christus, 
unseren Herrn! 25 So diene ich selbst nun mit der Gesinnung dem Gesetz 
Gottes, mit dem Fleisch aber dem Gesetz der Sünde. 

Geliebte Geschwister, kämpft nicht gegen mich, sondern kämpft mit mir und 
betet für mich. Im Himmel wollen wir doch gemeinsam Jeschua & den Vater 
anbeten. Wie soll es gehen, wenn wir hier auf der Erde in Feindschaft leben?“ 
– 
Punktuell gehe ich darauf ein.. diese besagte Christin sagt, dass sie wie wir alle 
nicht fehlerlos ist.. doch bereinigen will sie nicht mit ihren erwählten Feinden, 
die sie mit Lügen und Lästereien wie Hetze unerlaubt bestraft.. auch müssen 
alle mit ihr in Frieden leben, sie in ihren bösen Taten unterstützen, ihr alles 
vergeben, aber sie will keinen Frieden mit ihren selbst erwählten Feinden, noch 
Bereinigung.. und uns mit ihren Leuten bekämpft (auch mit Kampfgebete die 
Antichristlich sind, wo sie zwischenzeitlich auch erkannte) haben möchte.. denn 
wir müssten weg, denn das ist ja ihr Ziel. 

Nochmals, sie kennt ihren Fehler gut mir gegenüber (aber auch ihre Fehler 
anderen gegenüber), ABER SIE BEREINIGT NICHT UND GIBT DIE WAHRHEIT 
NICHT ZU. 

Ich habe dieses wiedergegeben, was diese besagte Christin betrifft.. denn bei 
jeder Sündreinigung, sprich Busse, wo sie heimlich tut, aber nicht von der 
Sünde ablässt und weiter macht, geschieht dies: 

Ich helfe ihr auf meiner Art und Weise, doch nennt sie dies böse.. naja, so ist es 
halt, wenn man bewusst nicht das rechte tun will. 



Bitte beachten, denn das ist wichtig, sie verursacht dies alles selber bei sich, da 
sie bewusst nicht bereinigt. Diese Bibelstellen bitte ALLE gut durchlesen, 
darüber nachsinnen und darüber beten, denn es geht um den rechten Weg: 

Matthäus 12: 

Die Rückkehr des unreinen Geistes 

43 Wenn aber der unreine Geist von dem Menschen ausgefahren ist, so 
durchzieht er wasserlose Stätten und sucht Ruhe und findet sie nicht. 44 Dann 
spricht er: Ich will in mein Haus zurückkehren, aus dem ich gegangen bin. Und 
wenn er kommt, findet er es leer, gesäubert und geschmückt. 45 Dann geht er 
hin und nimmt sieben andere Geister mit sich, die bösartiger sind als er; und sie 
ziehen ein und wohnen dort, und es wird zuletzt mit diesem Menschen 
schlimmer als zuerst. So wird es auch sein mit diesem bösen Geschlecht! 
 
Also, wenn sie heimlich im Stillen ihre Sünden bekennt, aber nicht mit den 
betreffenden bereinigt und nicht ehrlich ist und weiter in ihren Sünden fährt, 
statt aufhört, geschieht das was Jesus damals sagte, diese Bibelstelle… 

Busse = das Haus wurde gereinigt, Haus steht aber für den Mensch, seinen 
Körper usw. man sagt auch geschmückt. ABER wenn sie bewusst weiter fährt 
mit der Sünde und nicht das richtige tut, noch tun will, fährt der Geist an der 
Stelle wieder ein und bringt 7 noch schlimmere Geister mit sich…. ABER das 
muss ich auch noch bekennen, denn das ist so, da arbeitete Jesus lange an mir.. 
jedes Mal, wenn sie heimlich Busse tut, fährt der Hauptgeist aus.. die anderen 
bleiben drin.. ABER dann kommt er zurück (und bringt weitere Geister mit sich), 
DA MAN WEITER IN DER SÜNDE LEBT UND NICHT DAS RECHTE TUN WILL (Sie 
füllt sich so mit noch mehr unreinen Geistern). Bewusste Täter, müssten 
bereinigen und grade stehen, wie ich es immer wieder sagte.. ich will damit 
sagen: daher Achtung und Augen auf: Wer nicht das rechte tut, obwohl er 
weiss, bewusst weiss, was er bewusst böses tut, ist falsch, trotz heimlicher 
Busse da man die Sünde ja kennt, bei dem kommen immer mehr und mehr 
Geister rein, sprich, bei jeder Ausfahrt eines Geistes durch Busse, kommen 
IMMER wieder 7 neue Geister in diese Menschen, da sie ja in der Sünde 
BEWUSST bleiben.. daher bei 7 hört es dann nicht auf.. sondern der Mensch ist 
schlimmer dran.. ACHTUNG, hier sind nur mal bewusste Sünden gemeint, ja? 
denn der gutartige, wenn er es erkennt, wendet sich nach der Busse von der 



Sünde ab, und so wie ich hier schreibe, ist nicht an die gutartigen gerichtet, 
sondern an diese die ihre bewussten Sünden kennen, aber nicht davon lassen 
wollen! 
– 
Alles was sie dann tatsächlich erlebt (bei ihr weiss man ja nie, da sie die 
Wahrheit nicht liebt), das verursacht sie selber, keine Fürbitte hilft ihr, sondern 
nur das rechte tun und Finger weg von der Sünde.. sie ist die EINZIGE, die sich 
helfen könnte, in dem sie das rechte tut, was sie aber nicht will. 

Ich sagte, dass Paulus nichts mit Jesus zu tun hat.. das bestätigt nun auch diese 
oben genannten Bibelstellen.. so spricht nur jemand, der nicht errettet ist noch 
den heiligen Geist hat.. noch dem wahren Jesus dient und diente.. ABER er 
selber erkannte, dass er sich nicht an Jesus und seinen erbrachten Worte usw. 
halten konnte und kann. Dieser Mensch hat selber erkannt, da er ja bei den 
Reden Jesus dabei war, dass er es nicht schaffen wird. Auch widerspricht sich 
Paulus in seinen Reden immer gerne und dafür braucht es dann Lehrer die uns 
erklären wie es zu verstehen wäre, nein, so ist es nicht. Wenn der Leib Sündig 
ist, ist es auch die Seele, denn diese gehören zusammen, wenn Leib und Seele 
getrennt voneinander sind, stirbt der Mensch, daher gut darüber nachdenken, 
darauf ging ich auf meinen Seiten auch schon ein.. 
hier: https://denkensweise.wordpress.com/hexen-und-narzissten/ 

Auch gibt es hier im Text eine Bibelstelle von Mose, was uns erklärt, dass der 
Mensch EINE GANZE SEELE IST! Bitte darauf achten.. 

Wer den heiligen Geist tatsächlich besitzt und sich vom lebendigen HERRN 
Jesus Christus führen wie Lehren und in seine Wahrheit führen lässt; KANN DIE 
ERWÄHNTEN OBEREN BIBELSTELLEN NICHT BESTÄTIGEN NOCH 
UNTERSTREICHEN, DA SO NUR SOLCHE SPRECHEN, DIE DEN HERRN NICHT 
KENNEN NOCH DEN HEILIGEN GEIST BESITZEN.. 

Also, wer so geschult wurde, der glaubt daran, das spricht wahre Täter frei, die 
blinden gutartigen naiven, glauben was da Geschrieben steht, doch entspricht 
das nicht der Wahrheit. 

Wer solches von sich gibt, wie in diesen Bibelversen, dem ist Jesus nicht 
begegnet! Dies spricht Täter frei, daher wäre die Hölle eine Lüge, und nur Satan 
und seine Engel würden dahin kommen, doch wissen wir doch alle, dass dies 



nicht der Wahrheit entspricht, das ist ein Widerspruch dem Beachtung 
geschenkt werden muss. Bitte studiert diese Bibelstellen gut durch. 

Der Mensch kann unbewusst Sünden tun, die müssen durch die Propheten des 
Lebendigen HERRN Jesus Christus aufgedeckt werden, doch wenn Jesus 
wirklich im Leben dieses Menschen ist, wird er von der Sünde lassen, wenn es 
wirklich klick im Kopf machte, denn es muss einem bewusst sein, Jesus hilft uns 
dann aus diese Fallen, er führt uns dann aus der Sünde heraus, wir müssen ihm 
einfach vertrauen, ihm Nachfolgen und ihm gehorchen, das ist alles. 

Bitte betet darüber, so können sich wahre Täter entschuldigen und wir naiven, 
wir sagten immer zu allem ja und Amen, da wir ja alles glauben mussten, 
ansonsten käme man in die Hölle, man dürfte ja nicht hinterfragen, doch 
müssen wir das, da dies zum Prüfen gehört. 

Ich will daher darauf hinweisen, dass solche Täter wie die besagte Christin so in 
ihren Sünden weiterfahren können, immer ist der Teufel schuld, aber nie sie 
selber. Doch entspricht dies nicht der Wahrheit, dazu ist ja die Bibelstelle von 
mir mit dem unreinen Geist, was dies erklären sollte. 

Man stellt alles Mögliche über Jesus und seiner Worte (Lehre), die er persönlich 
brachte; doch so kommt man auf Abwege. Jesus und seine erbrachte wahre 
Lehre muss das oberste Gebot sein.. alles muss aus Jesus persönlich sein, sonst 
wäre er ja umsonst gekommen. Wir müssen NACH Jesus gelehrt sein, nicht 
nach Menschen, egal wie berühmt oder bekannt diese sein mögen.. 

Jesus ist HERR; er lebt, daher ist er die Ansprechperson. 

Man kann nur Jesus blind vertrauen, dem lebendigen, denn er ist es ja, der die 
Wahrheit kennt. 

Menschen die bewusst unschuldige in Not bringen, müssen dafür grade stehen. 
Gläubige die bewusst unschuldige wie erwählte Feinde in Bedrängnis und Not 
bringen (Jesus hat dies ja nie gelehrt) und sie bewusst in Gerichte führen und 
sie richten, haben ihr eigenes Gericht von Jesus über sich gebracht, doch wollen 
sie das nicht erkennen, obwohl sie es erkannten, sie verdrängen es und 
versuchen sich mit solchen Bibelstellen zu retten.. doch Jesus hat klar seinen 
Willen aufgezeigt, wo wahre Täter nicht verstehen wollen und blinde dies erst 



erkennen können wenn sie sich wirklich dem lebendigen Jesus öffnen (nur ihm 
darf man sich öffnen, keinen anderen Geistern!). 

Wer die Wahrheit erkannte und sich bewusst davon abwendet, nur weil sie 
bereinigen müssen und ihr Leben wichtiger ist, als die Wahrheit und so Jesus 
wie dessen offenbarten Weg gerade so mit dieser Tat ablehnen, der führt 
automatisch von Jesus weg. 

Daher jeder der an seinem Leben hängt, müsste sich von solchen bewussten 
gläubigen Tätern distanzieren, das einzige was wäre, die den Einfluss auf solche 
bewussten gläubigen Tätern hätten, dass sie alles unternehmen, damit diese 
bewussten gläubigen Täter mit ihren Feinden ehrlich bereinigen und die 
Wahrheit bekennen, denn Jesus ist heilig, vergessen?.. denn nur so ist der Weg 
zu verstehen. 

Jeder der könnte, und nicht zusieht, dass solche bewussten gläubigen Täter mit 
ihren Feinden bereinigt, der hat selber ein Problem, der stark genug ist, den 
Einfluss besitzen würde etc. um solange mit den betreffenden, bewussten 
gläubigen Tätern zu reden, bis sie endlich einsichtig sind, denn Gott ist heilig.. 
der Rechtsweg ist bekannt (Bibelstellen folgt auch hier wieder, es geht um die 
Bereinigen von Gläubigen mit ihren erwählten Gegner oder auch Feinde 
genannt). Auch tut man dies aus Gottesfurcht, denn böse Taten dürfen NICHT 
unterstützt, entschuldigt oder bewusst weitergeführt werden. Wie sollen wir 
sonst endlich so leben wie Jesus es will, wenn wir die bewussten bösen Taten 
laufen lassen, nur weil man diese Person mag? Man vergisst dabei die Opfer 
und der HERR steht IMMER für die wahren Opfer ein, ob sie nun Gläubig, 
ungläubig oder andersgläubig sind.. der HERR will das wir als Gläubige das 
rechte tun, wie sollen andere sonst erkennen, wie heilig unser Gott ist, denn 
Anstand und Gottesfurcht gehen Hand in Hand, wenn der HERR endlich seine 
Stellung hat, die ihm zusteht. 

Solche bewussten Täter, wissen ganz genau, was sie ihren erwählten Opfern im 
Namen Gottes alles angetan haben, doch wollen sie nicht dass diese  frei 
kommen oder Recht bekommen, das zeigt, wie sehr sie diese Personen hassen 
und leben sich so aus, dass das Opfer leiden muss, dies erkennt man auch an 
den Kampfgebeten, da sie sich selber gutes wünschen und den erwählten 
Feinde alles böse und diese noch verfluchen, obwohl Jesus lehrte, den Feind zu 
segnen und für diese zu bitten.. sie hielten sich niemals an die Regeln Jesus. 



Auch nach unserer Aufklärung, obwohl bewusst erkannt wurde, dass diese auf 
Abwege sind, brauchen sie weiter diese Kampfgebete etc. und tun weiter die 
bösen Taten und Lügen und Lästern usw. weiter, so gehen sie immer mehr den 
Weg der Sünde, da sie sich selber wichtiger sind, als die Wahrheit und Gott.  
Oder das andere Erkennen wie verlogen sie doch sind im Namen Gottes und 
wie viel Unheil sie doch wirklich über andere brachten etc. wenn andere es 
endlich erkennen, muss Distanzierung kommen, ABER diese Personen müssten 
Weggesperrt werden, die bewusst in bösen Taten leben, da die Leichen im 
Keller sich ansammeln und dies gegen die Ordnung und Regeln Gottes 
(erbracht durch Jesus Christus, was wie man erkennt, viele sich nicht daran 
halten wollen, die sich Gläubig nennen, da sie fremde oder alte Lehren über 
das erbrachte von Jesus stellen, doch ist Jesus der HERR und keiner sonst!) 
verstösst. Sie werden nicht freiwillig aufhören, wie man nach all den Jahren 
erkannte.. das ist SÜNDE. 

Unbewusste Sünden werden Aufgedeckt, ein gutartiger wendet sich davon ab, 
nachdem er es bewusst erkannte, Oh, es ist ja Sünde, ist so. Doch sie (solche 
Täter, sie tun es bewusst) suchen Bibelstellen, die ihnen recht geben. 

Gehen euch endlich so die Augen auf? 

Wer so spricht, wie in diesen Bibelstellen oben, der hat Jesus nicht erkannt, so 
kann keiner reden oder unterstreichen wie es in den erwähnten Bibelstellen 
von der besagten Christin steht.. wer so spricht, der hat Jesus nicht erkannt, 
oder doch erkannt, aber abgelehnt, weil ihm der Inhalt nicht passte und alte 
Gesetze usw. wichtiger waren; aber versucht mit Werke in den Himmel 
kommen. Wie gesagt, hier im Gesamten ist es ja geschrieben, was alles dazu 
gehört. 

Ich hoffe man hat mich verstanden. An diese besagten Christin gerichtet 
schrieb ich: Räume dein Leben auf, du müsstest mit Bereinigen beschäftigt sein, 
und alle Angriffe die du behauptest zu haben, das fügt dir keiner von uns zu, 
sondern sind deine Dämonen, die durch deine Sünden legal bei dir wohnen. 
Jeder der nicht mit der Sünde aufhört, trotz heimlicher Busse, der hat ein 
Problem, so wie es Jesus sagte, da sind die gemeint, die BEWUSST weiter 
Sündigen, doch stehen sie ja nicht mal dazu.. sie sagen was wir verstehen 
sollten, es geht nur um sich zu retten vor Menschen, doch das führt nicht in 
den Himmel. 



Vom 30. Juli 2019 

Antwort wegen einer weiteren Liste woran man sich halten müsse um Frei zu 
werden usw. 

BITTE GUT DURCHLESEN UND DARÜBER BETEN ES IST GUT GEMEINT, ICH HABE 
MEINE ERFAHRUNG MIT JESUS GEMACHT, DIES FLIESST NUN MIT EIN, SOLL ALS 
HILFE FÜR MEINEN NÄCHSTEN DIENEN, DANKE. Auch nach dem durchlesen 
bitte Jesus anfragen, denn der gutartige fragt bei Jesus nach.. auch dafür 
DANKE 

Ich möchte kurz WENIG auf die Liste auf der Seite der besagten Christin 
eingehen wie man sich Dämonen einfangen könnte, oder Dämonen die Türe 
öffnen würde. 

Wie schon erwähnt, bringt es nichts, Dinge einfach wegzuwerfen, denn mit 
Jesus muss es abgesprochen sein und er muss dann sagen, was weg muss und 
was nicht (kann auch Jahre dauern, alles geht der Reihe nach, ein Teil sicher 
auch schneller, aber er will, dass wir lernen auf ihn zu hören und er muss uns 
führen und wir ihm gehorchen und ihm nachfolgen), er tut es wann er es will! 
Denn Jesus kann die Dämonen abhalten einzudringen, bis er an einem 
gearbeitet hat und bis es bewusst wird.. denn dann ist das Tor wieder offen, 
damit wir erkennen, ABER dann auch nur, da wir es erkannten und uns davon 
trennen können. Wir müssen lernen, das darf uns nicht genommen werden und 
Eigenwerk ist nicht von Gott. 

Jemanden Glück wünschen, damit verflucht man keinen, dann dürfte man ja 
auch keinen Segnen und nein, das ist kein Unterschied, das ist schon real. 

Götter sind Dämonen (Dämonen sind Verwandlungskünstler, sie zeigen sich 
gerne auch als Engel oder Jesus usw.) und sie alle bringen ihre Symbole mit.. 
Jesus kann man ohne Gegenstände und Symbole anbeten, da Jesus keine 
Symbolik braucht, da er der Weg ist und sein Weg ohne Geister versehen ist, 
auch da er mit Vater Gott zusammen, Gott ist, denn Jesus ist ja das Wort 
Gottes, sprich selber Gott und war im Anfang auch da mit dem himmlischen 
Vater Gott. 

Sein Weg führt in die Freiheit, alle Sünden in einem (im betreffenden 
gehorsamen Gläubigen, sprich in dessen Leib) ordnet Jesus seinen Füssen selbst 



unter, er kann es, er ist der HERR und das Leben des Menschen nutzt der HERR 
um mit einem Aufzuarbeiten, heilen, wiederherstellen, lehren usw., der 
Mensch macht dann Busse und Umkehr, und die Schmerzen (wunden die 
einem zugefügt wurden) werden aus dem Leben aufgearbeitet bis geheilt sind.. 

Nochmals.. jeder Mensch soll sich dem lebendigen Jesus unterstellen, dann 
braucht man nicht mehr solche Listen. Diese Listen gibt es schon lange und 
Menschen solche Gläubige die solches verbreiten. 

Viele glauben auch, dass sie ihren Geburtstag nicht feiern dürften, doch ist dies 
nicht so. 

Nochmals… Wir müssen Jesus nachfolgen und IHM gehorchen, da er lebt, 
spricht er heute noch zu uns und zwar VOM HIMMEL, oder direkt ins HERZ, da 
er ja lebt! Was viele Bekämpfen und nicht wissen wollen, da die wahren Täter 
sonst offenbarer werden würden und man euch nicht mehr fangen und 
Knechten könnte, wie auch ausrauben im Namen Gottes, ist real… ER sagt wie 
und wann und was.. wir müssen einfach gehorsam sein. 

Solche Listen kann zu Ehekrach etc. führen und das Beste ist, wenn es darauf 
ankommt steht KEIN Lehrer mehr hinter dir, wenn der Partner wie eine Furie ist 
(Man kann dann sagen, diese falschen Lehrer , als Hirte lassen dann das Schaf 
im Stich, damit sie nicht „vom Wolf“ gerissen werden und überlassen dann 
„dem Wolf“ das Schaf, damit sie davon kommen. Spreche aus eigener 
Erfahrung. Wolf in Anführungszeichen, da dies Menschen sind, die dessen lehre 
ablehnen und fuchsteufelswild werden deswegen, da verleugnen sie alles, 
damit sie davon kommen, das ist brutal, passiert auch in verschiedenen 
Formen, doch nach dem Inhalt läuft es auf das selbe heraus. Sie retten sich 
selber, das Schaf ist egal.. auch stehen sie zeitweise dann nicht mehr zu ihrer 
Lehre etc., etc.  (sie könnten sogar behaupten um sich zu retten, doch dann 
kommt das Schaf drunter: „Oh, ich  hatte das niemals so gelehrt oder gesagt, 
das Schaf hat übertrieben!“) Wie gesagt, es läuft verschiedenartig ab.. Das 
weiss ich aus eigener Erfahrung mit der besagten Christin was sie bewusst 
abstreitet, oder anders auslegt, je nachdem. 

Sünden müssen einem Bewusst werden, es muss Klick im Kopf machen, daher 
ist es gefährlich solchen Listen zu folgen. Tut alles mit Jesus.. unsere Seite hat 
viel zusammengestellt. Lest euch durch und betet darüber, bis ihr ohne 



Probleme Jesus alleine folgen könnt, denn wir bereiten AUCH den Weg des 
HERRN, denn darum sind wir Wächter in Form von Propheten, wir dienen nur 
Jesus (und so dann unserem Nächsten) und sammeln keine Menschen, gar 
nichts, da NUR Jesus Menschen unter seine Fittiche nehmen darf, da er der 
einzige HERR und Lehrer ist und bereiter für den Himmel, das macht kein 
Mensch.. ER LEBT, JESUS LEBT; DAS IST SEINE AUFGABE. 

Bösartige Menschen wie die besagte Christin; haben mit anderen Geistern zu 
tun, sie suchen verzweifelt Gegenstände und Menschen wo sie alles 
abschieben können um sich so rauszuwaschen können, es ist traurig, doch läuft 
dies so ab, darum steht dies hier. 

Jeder Mensch der sich Gläubig nennt, soll endlich begriffen haben, dass wir nur 
solange Sklaven der Sünde sind, solange wir die Finger von der Sünde nicht 
lassen (Bibelstelle folgt weiter unten).. 

Und Propheten die Jesus sendet sind dazu da um AUCH die unbewussten 
Sünden zum Vorschein zu bringen, damit man Busse tun kann und Umkehr, wie 
sich davon abzuwenden.. wo wir auch schon lange im Gehorsam zu Jesus 
aufarbeiten mit der Öffentlichkeit durch unsere Seiten. 

Der Gutartige, wenn er es (unbewusste Sünden, da dies gelehrt wurde, wie 
auch gelebt oder /und zum Alltag gehörte, zum Rechts oder Glaubensweg 
zählte) erkennt, tut Busse Umkehr und wendet sich davon ab, so; damit der 
HERR die Sünde von einem nehmen kann, denn NUR er kann dies, aber dann 
auch nur, wenn man die Sünde BEWUSST und WILLENTLICH nicht mehr 
begehen möchte!!!! Jeder andere, betrifft diese Bibelstelle, die BEWUSST 
wissen in der Sünde zu leben und denken, dass die Bibelstelle 1. Johannes 1:9 
 sie erleichtert, in dem sie nur sich an diese Regel halten was dort steht. Auch 
müssten diese endlich aufhören, alle Menschen als bösartig darzustellen, denn 
das tun sie nur, damit sie besser dastehen. 
Nein, der Gutartige wendet sich von der Sünde ab, der Bösartige sagt, er muss 
nur Busse tun, mehr nicht, da er doch genau um die meisten Sünden weiss, die 
er bewusst begeht, doch bereinigen mit den Opfern NIEMALS, das gönnen sie 
nicht ihren Opfern, Gerechtigkeit wie Genugtuung und das andere erkennen, 
dass sie den Opfern bewusst schadeten: 

Matthäus 12: 



Die Rückkehr des unreinen Geistes 

43 Wenn aber der unreine Geist von dem Menschen ausgefahren ist, so 
durchzieht er wasserlose Stätten und sucht Ruhe und findet sie nicht. 44 Dann 
spricht er: Ich will in mein Haus zurückkehren, aus dem ich gegangen bin. Und 
wenn er kommt, findet er es leer, gesäubert und geschmückt. 45 Dann geht er 
hin und nimmt sieben andere Geister mit sich, die bösartiger sind als er; und sie 
ziehen ein und wohnen dort, und es wird zuletzt mit diesem Menschen 
schlimmer als zuerst. So wird es auch sein mit diesem bösen Geschlecht! 
– 

Mutwillige böse Taten die erkannt sind, bewusst erkannt sind und auch 
vorherige Bewusste bösen Taten wo man bewusst unschuldige in Not bringt, da 
öffnet man dem bösen Tore, dann erst recht, wenn man sich nicht von dieser 
Sünde abwenden möchte. 

Sie wollen nicht bereinigen, obwohl biblisch dies klar zu finden ist, sie tun 
heimlich Busse und bereinigen nicht, geben sogar den erwählten Feinden und 
Opfern die Schuld an allem; wo sie können, da sie (die bewussten bösartigen 
Täter) eben doch wissen, dass es strafbar war, was sie taten, daher verleugnen 
sie ihre Taten und auch diese Bibelstelle.. aber die Frage ist wie lange sie die 
Bibelstelle verleugnen, denn mich macht die besagte Christin gerne und 
bewusst zum Lügner, damit sie ja frei auf Fuss bleibt und ich wieder überrollt 
werden könnte, ist auch normal im Leben dieser Welt, daher schreibe ich dies 
hin, damit man aufhört damit, und endlich die Täter erkennen MÖCHTE: 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass 
jemand dir etwas vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, 
geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen (!) und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst 
danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du jemandem etwas schuldig (!) 
bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum Gericht mit 
deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter 
übergeben, und dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener ins 
Gefängnis stecken lassen. 
– 
Alle, die bewusst unschuldige in Not brachten und erkennen, dass sie 



bereinigen müssten, und Wiedergutmachung und die Wahrheit zugeben (da 
dies zur Wiederherstellung gehört, und Jesus will ja Wiederherstellen, doch 
müssten die Täter mitspielen, oder andere, die die Wahrheit erkennen und das 
rechte tun wollen), die werden weiter lügen oder weiter still bleiben.. sie 
wollen nicht die Wahrheit bekennen, da sie genau wissen, dass sie sonst ins 
Gefängnis kommen würden oder Gebüsst werden und ihren Rang und Ansehen 
so verlieren könnten, doch hätten sie ihre Taten vorher überlegen sollen, denn 
Jesus warnte davor, bewusst eine Sünde zu begehen, und dies führt nicht in 
den Himmel… kann man im kommenden link nachlesen… 

Da Jesus lebt muss man erkennen, dass dies ein Schwergewicht seiner Lehre ist, 
da er uns ja ausbildet:  

https://denkensweise.wordpress.com/belehrung-ist-pflicht/ 

Doch nach Jesus wäre Gefängnis für solche Täter die nicht mit ihren Feinden 
bereinigen wollen, wo man sich dran halten muss.. 

Wer Busse tut und weiter BEWUSST in den Sünden verharrt, der erfüllt die 
obere Bibelstelle (wegen dem unreinen Geist), aber die untere (Bereinigen mit 
dem Feind) wäre ihr Rechtsweg, da sie solches niemals hätten tun dürfen. 

Doch hängen sie an allem was sie erobern konnten durch den Sturz und 
Rufmord ihrer Nächsten, einschleimen usw. 

Daher ich wiederhole mich gerne.. wer seine Sünde erkennt, der muss damit 
aufhören, denn wer bewusst seine Sünde weiss, zwar Busse heimlich tut und 
doch weiterfährt, dem widerfährt dies immer und immer wieder in der oberen 
Bibelstelle (einfahren des Unreinen Geistes mit 7 weiteren die schlimmer sind 
wie der Hauptgeist). Wer anderes Behauptet macht Jesus zum Lügner. Diese 
machen Jesus gerne zum Lügner, da sie das böse tun lieben und bewusst leben. 

Es gibt eben auch Sünden die unbewusst sind, doch auch wenn ihnen solches 
Bewusst ist, wenden sie sich nicht davon ab, ausser es kommt eine Liste, doch 
wenden sie sich nur davon ab, wo sie wollen.. auch helfen solche Listen ihre 
Taten neu zu verbergen und ihre Wahre Schuld umzulagern.. solche tun nichts 
ohne berechnenden Hintergedanken, was ihnen aus der Patsche helfen sollte.. 



Daher.. ACHTUNG: Folgt dem lebendigen Jesus nach, er ist euer HERR; wenn er 
will, dass ihr was wegräumt, dann tut es.. wenn er etwas bereinigt haben 
möchte, dann wird er es bei euch zum Vorschein bringen. 

Nochmals: Wer eigenwerke tut, wie diese Liste, kann nicht frei werden. Wer 
sich Jesus nicht unterstellt, gehorcht und ihn als HERRN annimmt den 
Lebendigen, bleibt Sklave der Sünde.. doch muss er auch die persönliche Lehre 
von Jesus annehmen und lieben, wie Jesus es lehrte. Hier der 
Link: https://denkensweise.wordpress.com/die-5-klugen-jungfrauen-was-ist-
das-oel-der-lampe-und-wie-fuellt-man-diese-nach/ 

https://denkensweise.wordpress.com/neu-jesus-der-einzige-weg-in-den-
himmel-wie-finde-ich-jesus/ 

DOCH wer seine Sünden bewusst tut und die damaligen unbewussten Sünden 
bewusst weiterführt, wenn es bewusst ist,, der ist nicht mehr Sklave der Sünde, 
sondern unterstellt sich so dann automatisch dem Teufel. 

Der Teufel ist auch Herr über unbewusste Sünden, doch ein gutartiger, wenn es 
Klick im Kopf machte, tut Busse und kehrt um und geht von diesem Weg ab, der 
bösartige nicht, da er unbedingt Siegen will, und dass seine erwählte Feinde 
keine Gerechtigkeit bekommen, weil er was gelten möchte in diesem Leben 
usw. 

Sie dienen dann dem Teufel und der Teufel ihnen, DOCH DER MENSCH HAT 
DEN FREIEN WILLEN. 

Sklaven der Sünde können Gutartige werden, wenn sie unbewusst sündigen, 
doch wenn sie die Sünde erkennen, dann können sie nur durch Jesus, DEM 
LEBENDIGEN freiwerden, doch muss man auf ihn hören und ihm gehorchen 
und tun was er will. 

Dies wird bekämpft. 

Denn die bösartigen wollen immer besser wie die gutartigen sein, auch wollen 
die bösartigen um jeden Preis Führer/Lehrer/Herrscher bleiben, obwohl es nur 
einen HERRN gibt, der uns in den Himmel führt. JESUS, DER LEBENDIGE;, daher 
löst euch von diesen, denn Jesus will uns frei machen, du musst mit deinem 
freien Willen dafür entscheiden, dass du nicht mehr Sklave deiner Sünden sein 
möchtest, nur Jesus hilft dir, ABER auch nur, wenn man sich dem lebendigen 



auch unterordnet, ihn als HERRN annimmt und im gehorcht wie auch ihm 
vertraut, auch wenn man mal oder manchmal Unglaube hat. Auch halten diese 
sich daran, was Jesus persönlich brachte.. hier 
nochmals: https://denkensweise.wordpress.com/neu-jesus-der-einzige-weg-in-
den-himmel-wie-finde-ich-jesus/ 

Jesus macht sich die Sünden des betreffenden Menschen dann Untertan (er 
ordnet sich diese Sünden seinen Füssen unter), du fühlst dich dann schon viel 
besser, doch der HERR nutzt die Zeiten, sprich Jahre, damit der Mensch 
aufarbeite (wir haben ja schon lange auf der Welt gelebt, daher es geht Jahre), 
sprich der HERR tut es dann, der Mensch muss sich bewusst davon trennen 
wollen, was der HERR aufzeigt, dann wird der HERR Jesus Christus dies von 
einem Nehmen. Wie gesagt, nach der Busse und Umkehr und willentlichen 
Abkehr von dieser Sünde. Der Geist kann dann nicht mehr zurückkehren.. da 
nur Jesus einen Frei machen kann.. niemand sonst (Bibelstelle folgt unten).. 
auch muss man nichts tun oder sagen, sondern normal seinem Alltag 
nachgehen.. Jesus tut es einfach.. keine Eigenwerke.. einfach Vertrauen. 

Es heisst ja: Die Wahrheit setzt frei.. Jesus ist die Wahrheit, er hat eine eigene 
Wahrheit, er ist aber auch die Wahrheit und nimmt dir auch nur durch das du 
ehrlich bist und ehrlich lebst; die Sünden von dir und alles Mögliche, wie 
Flüche, aber so und wann er will. 

Denn wir müssen lernen, wir müssen lernen zu verstehen, damit es aufhört, 
wie soll man sonst wissen, was der Grund und Auslöser für solches war;, das ist 
eine Lebensschule.. Prophetenschule, so wie Jesus einen dann berufen wird. Er 
will ja dass es aufhört, und das funktioniert dann nur durch eine Schule. 

Er lehrt uns, er heilt die Stellen er bereitet uns auf ihn vor, er reinigt uns und 
nimmt die Sünden von uns.. er macht uns Weise und er bringt uns in die Reife 
und Weisheit, er macht uns Dinge bewusst, was auch neues beinhaltet.. doch 
ausgelernt ist man nie etc. 

Man ist und bleibt Schüler, Jünger, Nachfolger Jesus, ein Same des HERRN, wie 
hier erklärt: 

https://denkensweise.wordpress.com/der-same-des-herrn-jesus-christus-was-
er-in-die-welt-streute-als-samann-neu-erkennen/ 



Daher nochmals.. wer wirklich bösartig ist und Gottesfurcht hat, der wird sich 
Jesus unterordnen (diese werden dann auch bereinigen, doch denke ich, das 
werden solche sein, die noch keine Chancen hatten, bewusste, unschuldige 
Leichen im Keller zu sammeln, so zeigte er es mir auf).. dann können sogar auch 
diese Befreiung usw. erleben.. ist so. 

Doch bei solchen bewussten gläubigen Tätern, die sich bewusst nicht von ihrer 
Sünde usw. abwenden; ist jeder Hopfen und Malz verloren, da sie doch genau 
wissen, was sie böses anderen antun und diese dann in den Tod führen, auf 
eine Todesstrecke, und zwar bewusst, mit allem bösen. 

Sie werden niemals bereinigen noch ehrlich sein, daher auch so keine Befreiung 
erleben. 

Bei diesen wird NUR Befreiung sein, da sich dann der Herr erbarmt, nur in diese 
Richtung das sagte Jesus mir: Wenn sie ehrlich vor anderen, die es wissen 
müssen; bekennen, was sie ihren Opfern antaten und dessen Angesicht wieder 
herstellen und zu allem stehen was sie ihren Opfern bewusst antaten. 
Ansonsten bekommen sie KEINE Befreiung, nur so (ABER der Rechtsweg muss 
begangen werden, wie in der Bibelstelle hier erwähnt.). 

Denn sie haben sich bewusst für das böse entschieden. Die Möglichkeit hatten 
sie zum Beispiel, bei Kampfgebete; durch Aufklärung (von uns) sich 
abzuwenden, doch wer es bewusst erkennt, es ist böse und trotz allem weiter 
fährt (wie beobachtet, doch nicht mehr dazu steht, und wenn nur so wie es 
einem dient.., aber falsch ist), der hat sich entschieden.. 

Wer nicht auf Jesus hört, geht AUTOMATISCH falsche Wege und will so viele 
wie möglich mitreissen.. daher passt auf euch auf. 

Filme: Wer filme (allgemein Filme, für Erwachsene) sieht oder Musik aus der 
Welt anhört, dem geschieht nichts. AUSSER ER ÖFFNET SICH DANACH FÜR 
SOLCHE GEISTER! Wirkliche und echte Satansmusik ist was anderes, aber 
niemals Weltliche allgemeine. 

Bei Kindern ist es so: Sie können sich leider durch Verniedlichungen von 
bösartigen Wesen; in den Filmen sich geistig für solche Wesen sich öffnen 
(passiert dann in ihnen selber, ist leider so, das läuft aber auch bei 
Erwachsenen ab, denn wir müssen uns öffnen, damit die Geister einfahren 



können zum Beispiel, auch im Glauben öffnet man sich für Begabungen 
(Ausschüttungen, „Gaben des Heiligen Geistes“ , Prophetengeister; Geister der 
Geistes –Unterscheidung etc.) „vom heiligen Geist“, da fahren andere Geister 
ein.. der Heilige Geist bekommt man einmalig, und der HERR gibt KEINE 
Begabungen und anderes wie erwähnt, sondern er beruft jeden so wie er will 
und bildet diesen dann so aus. PUNKT, daher muss man hier aufpassen. 

Weiter: Doch es gibt Kinderfilme die man ansehen kann.. also auch Kinder! 
Daher niemals verallgemeinern! 

Gilt auch bei Spielen (Kartenspiele, solange es nichts mit Wahrsagerei usw. zu 
tun hat, und alles in diese Richtung; passiert nichts. Auch Spiele zu verbieten, 
da Schach der Freimaurerei usw. zugeschrieben wurde, ist nicht erlaubt, denn 
Denkspiele/ Geschicklichkeitsspiele braucht der Mensch, der es dann wirklich 
für sich selber braucht, da kann nichts einfahren! Man kann dem auch 
Gehirntraining nennen usw. das hilft dem Denkvermögen usw. 

Man darf sich keinen Geistern öffnen, und sie so einladen (Bei Begabungen 
allgemein, öffnet man sich für diese Begabungen, doch sind das alles Geister).. 
Wenn man solches wie Gegenstände geschenkt bekommt und es verflucht 
gewesen sein könnte, ist es was anderes, doch das MUSS Jesus aufzeigen.. 
Flüche kann an Dinge haften, stimmt, doch gibt es da Regeln, wenn es für die 
Allgemeinheit ist. 

Da können dann nicht mal die Dämonen etwas unternehmen. Sicher gibt es 
Dinge die man eindämmen muss, doch ist das Zukunft, man muss erst lernen 
mit Jesus dem lebendigen zu gehen und ihm gehorchen.. 

Weiter: 

Ausser man öffnet dadurch sich bewusst solchen Geistern, die damit in 
Verbindung gesetzt wird.. also da meine ich Dinge die anderem zugeordnet 
wird.. ich wiederhole mich: MAN MUSS SICH BEWUSST GEISTER ÖFFNEN, 
DAMIT SIE EINFAHREN KÖNNEN, nur weil man einfach nur spielt, wie 
Kartenspiele, da passiert nichts.. Obacht! Es ist wichtig informiert zu sein, damit 
man Geisterunterscheidung wie Prüfen kennt und zu wissen, mit welchen 
Dingen und Lehren diese Arbeiten, wie zum Beispiel Himmel und Höllen lehren 
die dazu gehören, doch ist das die Prophetenschule, die anderen dürfen sich 
hier informieren. 



Wie gesagt, wir suchen und suchten mit niemanden Streit, doch als bösartige 
Gläubige wie die besagte Christin ihr Werk an uns BEWUSST vollzogen; mussten 
wir über die Bücher und herausfinden, warum sie das tun, doch an erster Stelle 
Jesus nachfolgen.. denn alles hat einen Zusammenhang. 

Muss ich wieder bekennen.. denn über das was wir aufklären, das taten sie uns 
an und verleugnen es und drehen es uns an, da sie genau wussten, es ist 
unrecht, doch taten sie es. 

Daher Abstand von diesen und weg von ihnen, nicht dass man an ihren Sünden 
und Plagen; von diesen, Teilhaftig wird. 

Gegenstände wie Frösche.. z.b. Wenn man dies nicht als Götze benutzte und 
vor diesem Ding kniete und versuchte eine Gottheit dadurch anzubeten, wird 
nichts geschehen, und wer es vorher getan hätte und es geschenkt wurde, 
dann würde das Jesus eines Tages aufzeigen. 

Wie gesagt.. nichts tun bitte, ohne Jesus antrieb.. denn man kann Zuviel 
wegtun und dann wenn Jesus aufarbeitete kommt die Reue auf solche Leute 
gehört zu haben. 

nochmals. wir suchten niemals Streit, wir Klären auf, da wir so berufen wurden, 
UND unser einziger „Hintergedanken“ den wir hatten, dass es welche gibt 
(eigentlich alle die es betrifft, dachten wir damals blauäugig) die es nicht 
wissen, dass es falsch ist und wir durch Jesus Schule helfen wollten, damit sie 
dies erkennen könnten, da wir ja alle nicht perfekt sind und der Teufel schon 
sehr schlau vorgeht. 

Wir hatten es nie auf jemanden abgesehen, doch wollen sie es nicht anders 
verstehen, wie genauso, wie sie es uns versuchen anzuhängen. 

Es soll doch normal sein, wenn man sagt, Jesus nachzufolgen, dass man Fehler 
eingesteht.. das die Welt es nicht tut, ist schon schlimm, bei Gläubige wäre es 
Pflicht, da der HERR heilig ist.. 

Auch nochmals: Wirklich frei, können nur Gottesfürchtige Menschen und 
Gutartige, solche die das rechte tun wollen, werden, alle anderen nein.. 

Doch ist es situativ, da Jesus Geister abräumen will, er wird dann auch 
erbarmen anwenden, aber nur in diesem Zusammenhang, hier nochmals der 



Text und nicht böse gemeint das Ganze, wir wollen das richtige tun und jeder 
der erkennt, es war falsch, dass er Busse und Umkehr tun kann.. Die besagte 
Christin und alle anderen, die es betrifft sind verpflichtet mit mir und all 
anderen Opfern zu bereinigen (ist ihre einzige Pflicht die sie erfüllen muss und 
darf, das liest man aus der oberen Bibelstelle heraus, daher alles was sie 
nebenbei tut, statt zu bereinigen ist immer und immer wieder eine Sünde..), 
auch Busse tun, dass sie uns mit Kampfgebete und auch anderes bewusst 
verfluchten, mit Intrigen arbeiteten und Leute auf uns hetzten und uns 
BEWUSST unter Verfolgung brachten, bei mir besonders: Todeskrankheiten, 
Kettenflüche, Unglücke, Gerichte usw. brachten.. denn das ist Sünde. Sie haben 
ihre Feinde nie gesegnet aber gehasst.. diese kommende Bibelstelle (Sprüche), 
 hatte die besagte Christin bei sich veröffentlicht, daher gut lesen.. Wer Jesus 
liebt, der befolgt seine Gebote, die er persönlich brachte.. 

https://denkensweise.wordpress.com/der-same-des-herrn-jesus-christus-was-
er-in-die-welt-streute-als-samann-neu-erkennen/ 

Psalm 97:10 Die ihr den Herrn liebt, haßt das Böse! Er bewahrt die Seelen 
seiner Getreuen und rettet sie aus der Hand der Gottlosen. 

dazu habe ich dieses: https://denkensweise.wordpress.com/streitpunkte-hass-
auf-boese-taten-schweinefleisch-blut-und-goetzenfeisch-darf-dies-ein-
jesusglaeubiger-essen-ua-2/ 

Wir sollen keine weitere Sklaven werden und falsches Fortwerfen, wir sollen 
auf Jesus dem lebendigen hören, denn er weiss ja alles.. Hier der besagte Text 
von mir und unten folgend die Bibelstellen. 

Ani, die Seitenbetreiberin von: www.denkensweise.wordpress.com 

- 

Höllenlehren wie bewusst in Sünden leben und anderes 

Guten Tag, dies schrieb ich in einem Kommentar, doch ist dies so wichtig, dass 
ich dies noch separat aufschalte, dies dient zum Nachdenken und ist gut 
gemeint: 

Ich hoffe, dass man erkennt, dass für die Höllenlehren religiöse Geister 
zuständig sind, man kann auch sagen, die Geister der Pharisäer. 



Jesus erweckt aus den Toten, ja, aber er schickt keinen aus der Hölle zurück 
damit er Zeugnis von dort bringt und die Menschen zur Busse und Umkehr 
bewegen kann, das tut Gott nicht, das man solches Empfängt oder gar erlebt, 
ist real, aber hat nichts mit Jesus zu tun, das ist wenn man in falschen Lehren 
steckt, oder durch Kampfbeter, die solches herunter Fluchen, kann solche 
Zeugnisse natürlich auch geschehen, sorry, ich kann nichts dafür. Dies ist 
biblisch auch auffindbar und zwar beides. 

Ich finde es einfach schade, dass man gutgemeintes als Angriffe nur verstehen 
möchte; denn wer ist noch nicht auf solche Geister reingefallen. Es wäre doch 
kein Ding einfach dazu zu stehen. Doch das können logisch nicht alle, da man 
damit auch verdienen kann und das Ansehen und der Ruf wichtiger ist, als das 
rechte zu tun, ist meine Erkenntnis. 

Es ist echt tragisch, wie sollen wir Gefangenschaften entkommen und den 
religiösen Geistern, wenn dies nicht verstanden werden möchte um seiner 
selbst willen? 

Wer sind wir denn ohne Jesus, er ist es ja, der die Gefangenschaften kennt und 
uns nur alleine rausholen kann, wenn wir auch nur wollen, denn es liegt an 
jedem selber, ob Jesus eingreifen kann oder nicht. 

Busse und Umkehr, ist schon etwas was viele nicht tun können, da der Stolz 
und das Ansehen wie auch die Macht die sie dadurch bekamen wertvoller ist, 
als alles was mit Jesus wirklich zu tun hat, doch so kommt man vom rechten 
Weg ab. Auch fürchten sich welche davor, diesen Fehler einzugestehen, da die 
Reaktion von Menschen wichtiger ist, als die des Höchsten und sie dann an 
Ansehen usw. verlieren, doch sollte man dies als Chance sehen, denn Jesus ist 
nun mal der einzige Weg in den Himmel. Dieser Stolz wird einem das Genick 
brechen, wenn man nicht darüber stehen kann. Die Möglichkeit ist ja gegeben, 
doch wollen die Meisten es nicht eingestehen. Doch ist das ihr eigenes 
Problem, das mache ich nicht mehr zu meinem Problem, da jeder selber für 
sein Handeln gerade stehen muss, es liegt an jedem einzelnen, ob er das rechte 
tun will oder nicht, doch muss er auch mit den Konsequenzen leben können, ist 
so, tut mir leid, doch wäre dies eigentlich logisch. 



Jesus ist es, der alles macht, wir können eh nur seine Diener und Knechte sein 
und das tun was er möchte.. denn wir Menschen können nichts unterscheiden, 
ohne den HERRN. 

Der Mensch wurde einfach zu viel zu einer Götze, ansonsten gäbe es nicht so 
viele Anbetungen von solchen Menschen, es ist echt tragisch. Menschenkult 
wird gelebt und geliebt, doch ist dies der Platz von Jesus und wir Menschen 
sind unter einander gleich. 

Die Ersten sind nun mal die gutartigen, die die Werke durch den Antrieb von 
Jesus tun wollen, denn diese wollen nur Gott gefallen.. doch die Pharisäer wie 
Gesetzeslehrer versperren ihnen mit ihrer falschen Lehre und mit anderem; 
den Weg zu Jesus: 

Matthäus 23: 

13 »Weh euch Gesetzeslehrern und Pharisäern! Ihr Scheinheiligen! Ihr 
versperrt den Zugang zur neuen Welt Gottes vor den Menschen. Ihr selbst 
geht nicht hinein und ihr hindert alle, die hineinwollen. 

Die letzten sind genau diese, die gerne in seinem Namen kamen (nicht alle) und 
Beachtung wie Machtpositionen bekamen woher sie dann auf andere 
einwirken konnten usw. und so auch aufstiegen und so Bekanntheit erlangten. 

Keiner sollte auf Ansehen bauen, denn Jesus sollte man die Ehre geben, nicht 
sich die Ehre geben wollen, es ist so tragisch. 

Wem ist es schon aufgefallen, dass die Höllenlehre das fleischliche richtet.. das 
taten die Pharisäer wie Gesetzeslehrer.. was sagte doch Jesus zum oder zu den 
Pharisäern: dies sagte er danach, als das mit der Ehebrecherin Maria geschah, 
denn Ehebruch ist fleischlicher Natur, UND, diese folgte Jesus schlussendlich 
nach; doch was mich bis heute stört, was mit dem Mann damals war.. aber 
eben: 

Johannes 8: 
Gute Nachricht Bibel: 

15 Ihr urteilt und verurteilt nach menschlichen Maßstäben; ich verurteile 
niemand. 
16 Wenn ich aber ein Urteil fälle, dann ist es auf die Wahrheit gegründet und 



gültig; denn ich stehe damit nicht allein da. Es ist mein Urteil und das meines 
Vaters, der mich gesandt hat. 

Luther Bibel: 

15 Ihr richtet nach dem Fleisch, ich richte niemand. 
16 Wenn ich aber richte, so ist mein Richten wahr, denn ich bin’s nicht allein, 
sondern ich und der Vater, der mich gesandt hat. 

Jesus kann einem aus allem holen, doch liegt es an einem selber. Ein Gutartiger 
ist einsichtig! Ein bösartiger bleibt bewusst in seinen Sünden und sagt: „Sind 
wir doch alle böse und alle Sünder, es gibt keinen Gerechten, der das rechte tut 
auf Erden“, ist so. Das hörte ich immer und immer wieder. 

Doch sind wir nicht alle gleich, es gibt nun mal gutartige, die nicht immer 
wissen was sie tun und wenn es klick im Kopf macht, kommen sie zur tiefsten 
Busse und kehren um und wenden sich von dem falschen Weg ab, wenn sie 
bereinigen müssen, brennen sie danach, denn niemals will ein gutartiger böses 
tun, denen vergibt man besinnungslos. 

Doch die bösartigen, auch wenn Sünden klar offenliegen, wenden sie sich 
davon nicht ab; wie eben andere zerstören, richten und Verurteilen unter 
Verleumdung und so bewusst unter Verfolgung zu bringen usw., denn sie 
lieben es, sie brauchen dann einen Gott der Verurteilung, und diese sind nun 
mal Pharisäer, die Pharisäer bauen; Entschuldigung, sicher nicht alle, aber am 
liebsten und bevorzugt auf das Alte Testament, denn steinigen lieben sie, auch 
wenn es nicht mehr sichtbar mit Steinen ist und wenn der angeklagte Sünder 
leidet, dann gehen sie auf, denn das tut ihnen selber wohl, doch wer steht von 
diesen dazu. Sie kennen ihre bewussten Sünden, machen sicher auch Busse 
dafür, aber wenden sich nicht davon ab, die haben dann mit Unreinen Geistern 
zu kämpfen, denn die Busse reinigt den Menschen zwar, doch der Geist bringt 7 
schlimmere Geister mit (Bibelstellen zum Vergleichen unten anhängend), und 
da diese gerne weiterhin nichts kennen, geben sie denen, wo sie hassen die 
Schuld, obwohl sie selber das verursachen, doch schlimm ist, wenn diese 
bewussten Täter Gehör bekommen und der Unschuldige durch dessen Lüge 
dann drunter kommt. 

Doch wer die Sünde erkennt, der wendet sich doch davon ab, das ist und wäre 
der rechte Weg. Doch diese bewussten; tun einfach wenn; dann Busse für sich 



alleine (sie stehen ja zu vielen Taten nicht, da sie dies nach der Busse dann 
verleugnen und denken es zu dürfen, doch Jesus lehrte das nicht) und fahren 
weiter in der bewussten; bösen Sünde, ohne Gewissen, Jesus wäre ja dafür 
gestorben, und sie waschen sich in seinem vergossenen Blut rein, doch 
Bereinigen wird so logisch dann missachtet und nicht gelebt, da diese 
bewussten Täter genau wussten was sie ihrem Opfer antaten, doch wollen sie 
auch nichts anderes verstehen, da dies zu ihrem Charakter gehört. 

(Ihr Balken ziehen sie logisch nicht, doch schlagen auf die Splitter ein von den 
Mitknechten und Mitmenschen allgemein, da sie ihre Natur so ausleben, aber 
nicht dazu stehen können, sie lieben es sich besser darzustellen als andere und 
andere zu erschlagen wo sie selber als Sünde empfinden) 

Weiter: 
Das ist Götzendienst und ein Gräuel vor Gott! Wenn man Sünde erkennt, tut 
man Busse, und wendet sich davon ab, wenn man bereinigen muss, dann tut 
man es auch.. 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass 
jemand dir etwas vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar 
zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen (!) und versöhne (!) dich (!) mit ihm 
(!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du jemandem etwas 
schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 
Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem 
Richter übergeben, und dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener 
ins Gefängnis stecken lassen. 

Wie gesagt, man erkennt wenn man gut aufpasst, Jesus liebt das rechte und 
gute tun, wie die Aufrichtigen. 

Wenn man nach dem Fleisch richtet, dient man nicht Jesus, denn Jesus ist nicht 
umsonst gekommen und so erkennt man wieder Unterschiede. 

Schlimm ist, wenn Pharisäer weitere Pharisäer schaffen und diese werden 
gerne schlimmer als die Originale und was steht geschrieben (der 2. Teil 
natürlich, ist eben interessant, dass die Bibelstelle nacheinander kommen): 

Matthäus 23: 



13Wehe euch, ihr Schriftgelehrten und Pharisäer, ihr Heuchler! Ihr verschliesst 
den Menschen das Himmelreich. Ihr selbst nämlich geht nicht hinein, und die 
hineingehen möchten, die lasst ihr nicht hinein. 

15Wehe euch, ihr Schriftgelehrten und Pharisäer, ihr Heuchler! Ihr zieht über 
Meer und Land, um einen einzigen zum Proselyten zu machen; und wenn er 
es geworden ist, macht ihr einen Sohn der Hölle aus ihm, doppelt so schlimm 
wie ihr. 

Für was brachte Jesus SEINE Lehre? Nur da ist Vater Gott zu finden. 

Ich weiss, ich weiss, NUR wer das Alte Testament, besonders die Bücher Mose 
liest und lebt und immer wieder liest, wäre ein wahres Königskind, die Braut 
Gottes, wird sicher entrückt, heisst es… 

Doch Jesus hat dies nicht gelehrt.. er hat das alte zwar nicht aufgehoben, doch 
seine Lehre widerspricht dem alten. 

Das einzige was er noch nahm, waren die Propheten, doch die darf 
man nur durch seine Schule verstehen, wenn man auf dem rechten Weg sein 
will, er lebt, daher muss man sich vom Himmel her schulen lassen, so einfach 
ist es. 

Die alten Gesetze, egal welche, bleiben zwar bestehen, DOCH wenn man Jesus 
als HERRN annimmt, lässt man die liegen/wirft diese grobgesagt hin; und 
unterstellt sich ihm und so dem Vater, ABER nur so, dass man auch wirklich lebt 
und verinnerlicht, was Jesus wirklich lehrte..denn seine Lehre ist ein 
Widerspruch zu den alten Gesetzen, und das ist nun mal so. 

Daher steinigen solche wie die bei mir besagte Christin (Täter) andere Gläubige 
Menschen (zum Beispiel) in ihren eigenen Sünden (Opfer), obwohl diese 
(Opfer) reuig sind und wären. Jesus richtet das gebrochene auf, sie zerstören 
es gänzlich und sehen sich im Recht, obwohl sie selber Sünder sind und da gibt 
es leider dann keine Grenzen mehr, doch da sie wissen was sie tun, werden 
solche niemals die Wahrheit bekennen, denn sie selber wissen genau was sie 
böses tun, doch da sie denken die Braut Christi zu sein, dass sie tun dürften was 
sie wollen, dazu stehen sie eben auch nicht, daher erkennt man, sie sind in der 
Totalen Lüge und dann im Namen Gottes. Doch das lehrte Jesus nicht. 



 Jesus alleine tut Befreien und aufarbeiten, wenn ER dahinter ist, wirklich 
dahinter, dann kommt man frei, doch Jesus tut das was er will; und keiner darf 
diese aufhängen, Jeus weiss eben schon was er tut, wir Menschen müssen 
einfach in vielen Dingen umdenken. 

 
Böse Taten allgemein und wenn man nicht umkehren möchte, obwohl man 
erkannte, dass es falsch war; und wenn man die wahren Opfern und den 
Schwachen wie Armen, Kranken um das recht beraubt und es ihnen nicht gibt 
obwohl es ihnen zusteht; unentgeltlich natürlich und ohne was zurück zu 
verlangen (die eine Hand soll nicht wissen was die andere Hand tut); das hasst 
der HERR Jesus Christus und das wird am Jüngsten Tage Gericht finden. 

Weiter: 

Er nimmt sich den SEINEN immer an. 

Ihr Pharisäer, lasst die Schafe des HERRN den HERRN finden, damit sie auf die 
Stimme des Hirten hören können, ihr steht ihnen einfach im Wege, ihr könnt 
niemanden erlösen noch befreien, das kann nur Jesus; nicht wer anderes darf 
das tun, ist doch Jesus der Lehrer und Meister und hat sogar den Tod 
überwunden und ist zum Himmel aufgefahren, wer sind wir Menschen denn. 

Wie schrecklich ist dies doch zu verstehen, dass Busse und Umkehr nicht 
gewollt ist, da man das alte und das Errungene mehr liebt. 

Auch wenn unsere Seite dinge aufzeigt, die der HERR uns gab, dürfen wir keine 
Ehre entgegen nehmen (auch Empfinden wir uns auch nicht als was Besseres. 
Warum auch? Sonst hätte Jesus uns ja nicht ausgesucht), ist es doch der HERR 
selber der dies antrieb und wir waren doch nur seine Knechte; Diener und 
Werkzeuge, die im Dienste und in der Liebe zum Höchsten das rechte tun 
wollen. 

Man sieht, man bekommt kein Zentrum oder Mittelpunkt, ist ja falsch, da dies 
der Platz des HERRN Jesus Christus ist, wir alle sind gleich, Geschwister, keiner 
ist besser wie der andere. ABER mit einem wichtigen Unterschied: Die 
gutartigen SIND vor Gott besser als die Bösartigen. 

Die bösartigen und bewusst uneinsichtigen sind Töricht, ist doch Jesus der 
einzige Weg in den Himmel und wer nicht gehorsam sein will, dem HERRN 



gegenüber und was er uns Menschen lehrte, der muss auch nicht mit einer 
Entrückung rechnen und vieles mehr, denn Jesus kam, er brachte uns seine 
Lehre, es liegt an jedem einzelnen das rechte zu tun. 

Ob wer mehr Aufgaben hatte und so erfüllte etc., dies zählt nicht. Ich war 
offen, sehr offen, Stef auch, wir mussten ja, durch das Christen uns bewusst so 
viel Böses antaten und tun und weiter in der Lüge sind statt bereinigen. 

Unser Lohn ist es zu verstehen, unser Lohn ist es, das rechte tun zu können, 
aber wir bleiben Unperfekt, da wir selbst denkend sind.. man hört ihn zwar 
schon manchmal warnen und läuft wo rein, doch muss die Warnung auch im 
Kopf ankommen (es muss Klick machen), doch dann tut man Busse und es ist 
gut, denn man darf nicht vergessen, der Alltag ist laut und Routine. 

Ich hoffe auf ein Umdenken. Jeder Gläubige; der Feinde bewusst erschafft und 
weiss, er muss bereinigen, der darf nichts mehr tun, ausser die Bereinigung in 
der Demut und Gottesfurcht zu suchen und zu finden, denn Jesus ist HERR und 
er gab die Regel daher beugt euch vor seinem Wort wenn ihr auch in seinem 
Namen kommt, das ist ein Verbrechen gegen das Gesetz des HERRN, gegen den 
Nächsten und sowieso gegen Gott; und so meinen in den Himmel zu kommen 
ist schon schräg, da ist keine Gottesfurcht zu finden ist. 

Wohlan wir alle! 

19.01.2021 Die Seitenbetreiberin 
von: http://www.denkensweise.wordpress.com 

– 

Darauf ging ich schon mal ein, auf den Unreinen Geist, ist hier zu finden um es 
genauer zu studieren: 

https://denkensweise.wordpress.com/belehrung-ist-pflicht/ 

– 

Lukas 11: 

Von der Rückkehr unreiner Geister 



24 Wenn der unreine Geist von dem Menschen ausgefahren ist, so 
durchwandert er dürre Orte und sucht Ruhe; und da er sie nicht findet, spricht 
er: Ich will in mein Haus zurückkehren, von wo ich ausgegangen bin. 

25 Und wenn er kommt, findet er es gekehrt und geschmückt. 

26 Dann geht er hin und nimmt sieben andere Geister mit, böser als er selbst, 
und sie gehen hinein und wohnen dort; und das Ende jenes Menschen wird 
schlimmer als der Anfang. 

– 

Matthäus 12: 

Elberfelder Bibel 

Von der Rückkehr unreiner Geister 

43 Wenn aber der unreine Geist von dem Menschen ausgefahren ist, so 
durchwandert er dürre Orte, sucht Ruhe und findet sie nicht. 

44 Dann spricht er: Ich will in mein Haus zurückkehren, aus dem ich 
herausgegangen bin; und wenn er kommt, findet er es leer, gekehrt und 
geschmückt. 

45 Dann geht er hin und nimmt sieben andere Geister mit sich, böser als er 
selbst, und sie gehen hinein und wohnen dort; und das Ende jenes Menschen 
wird schlimmer als der Anfang. So wird es auch diesem bösen Geschlecht 
ergehen. 

Luther 2017 

43 Wenn der unreine Geist von einem Menschen ausgefahren ist, so 
durchstreift er dürre Stätten, sucht Ruhe und findet sie nicht. 

44 Dann spricht er: Ich will wieder zurückkehren in mein Haus, aus dem ich 
fortgegangen bin. Und wenn er kommt, so findet er’s leer, gekehrt und 
geschmückt. 

45 Dann geht er hin und nimmt mit sich sieben andre Geister, die böser sind als 
er selbst; und wenn sie hineinkommen, wohnen sie darin; und es wird mit 



diesem Menschen am Ende ärger, als es vorher war. So wird’s auch diesem 
bösen Geschlecht ergehen. 

Hoffnung für Alle: 

Die Gefahr des Rückfalls 

43 »Wenn ein böser Geist aus einem Menschen ausgetrieben wird, irrt er in 
öden Gegenden umher auf der Suche nach einem neuen Zuhause. Findet er 
keins, 

44 entschließt er sich: ›Ich will dorthin zurückkehren, woher ich gekommen 
bin.‹ Wenn er zurückkommt und seine frühere Wohnung sauber und 
aufgeräumt, aber verlassen vorfindet, 

45 dann sucht er sich sieben andere Geister, die noch schlimmer sind als er 
selbst. Zusammen ziehen sie in den Menschen ein, der nun schlechter dran ist 
als vorher. Genauso wird es auch dieser bösen Generation ergehen.« 

Schlachter 2000 

Die Rückkehr des unreinen Geistes 

43 Wenn aber der unreine Geist von dem Menschen ausgefahren ist, so 
durchzieht er wasserlose Stätten und sucht Ruhe und findet sie nicht. 

44 Dann spricht er: Ich will in mein Haus zurückkehren, aus dem ich gegangen 
bin. Und wenn er kommt, findet er es leer, gesäubert und geschmückt. 

45 Dann geht er hin und nimmt sieben andere Geister mit sich, die bösartiger 
sind als er; und sie ziehen ein und wohnen dort, und es wird zuletzt mit diesem 
Menschen schlimmer als zuerst. So wird es auch sein mit diesem bösen 
Geschlecht! 

Zürcher Bibel: 

Von der Rückkehr der unreinen Geister 

43 Wenn aber der unreine Geist aus dem Menschen ausfährt, streift er durch 
wasserlose Gegenden, sucht Ruhe und findet sie nicht. 

44 Dann sagt er: Ich will in mein Haus zurückkehren, wo ich herkomme. Und 
wenn er es betritt, findet er es leer, gefegt und geschmückt. 



45 Dann geht er und holt sieben weitere Geister, die schlimmer sind als er; und 
sie ziehen ein und lassen sich dort nieder. Und es steht um jenen Menschen am 
Ende schlimmer als zuvor. So wird es auch diesem bösen Geschlecht ergehen 

Gute Nachricht Bibel: 

Warnung vor der Rückkehr des ausgetriebenen Geistes 

43 »Wenn ein böser Geist einen Menschen verlässt, irrt er durch Wüsten und 
sucht nach einer Bleibe und findet keine. 

44 Dann sagt er sich: ›Ich gehe lieber wieder in meine alte Behausung!‹ Er kehrt 
zurück und findet alles leer, sauber und aufgeräumt. 

45 Darauf geht er hin und sucht sich sieben andere böse Geister, die noch 
schlimmer sind als er selbst, und sie kommen und wohnen dort. So ist dieser 
Mensch am Ende schlimmer dran als am Anfang. Genauso wird es auch dieser 
bösen Generation ergehen.« 

King James Version (KJV) 

43 When the unclean spirit is gone out of a man, he walketh through dry places, 
seeking rest, and findeth none. 

44 Then he saith, I will return into my house from whence I came out; and when 
he is come, he findeth it empty, swept, and garnished. 

45 Then goeth he, and taketh with himself seven other spirits more wicked than 
himself, and they enter in and dwell there: and the last state of that man is 
worse than the first. Even so shall it be also unto this wicked generation. 

King James Version (KJV) – Ins Deutsche Übersetzt 

43  Wenn der unreine Geist von einem Menschen ausgegangen ist, geht er 
durch trockene Orte, sucht Ruhe und findet keine. 

44  Dann spricht er: Ich werde in mein Haus zurückkehren, von wo ich 
herausgekommen bin; und wenn er gekommen ist, findet er es leer, gefegt und 
garniert. 

45  Dann geht er und nimmt sieben andere Geister mit sich, die böser sind als er 
selbst, und sie treten ein und wohnen dort; und der letzte Zustand dieses 



Mannes ist schlimmer als der erste. So soll es auch dieser bösen Generation 
sein. 

 


